
COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO
     Provincia di Reggio Emilia

  

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero  30   del  17 Maggio 2018  

                         

OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAL GRUPPO 
CONSILIARE “ALLEANZA CIVICA PER SAN MARTINO” INERENTE 
LA PULIZIA DEL CAVO TRESINARO. (ARGOMENTO RITIRATO)  

            

       L'anno 2018 il giorno diciassette del mese Maggio alle ore 21:00, presso questa 
Sede  Municipale,  convocato  nei  modi  di  legge,  si  è  riunito  il  Consiglio  Comunale  in 
sessione Ordinaria in Prima convocazione in seduta Pubblica.
 Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica: 

PAOLO FUCCIO S LUCA VILLA S
GIUSEPPE BORRI S MAURA CATELLANI S
LUISA FERRARI S DAVIDE CAFFAGNI S
ROSAMARIA D’URZO S FABIO LUSETTI S
FLAVIO MARCELLO 
AVANTAGGIATO

S

ANDREA GALIMBERTI S
FEDERICA BELLEI S
ALBERTO MARASTONI S
GABRIELE GATTI S

ne risultano presenti n. 13 e assenti n.  0. 
E’ inoltre presente il seguente assessore esterno:

MATTEO PANARI S

Assume  la  presidenza  il  Sig.  PAOLO  FUCCIO  in  qualità  di  Sindaco  assistito  dal 
Segretario Dr. MAURO DE NICOLA

Il Presidente, accertato il  numero legale, dichiara aperta la seduta, previa nomina 
degli scrutatori nelle persone dei Signori:

FLAVIO MARCELLO AVANTAGGIATO 
ALBERTO MARASTONI 
MAURA CATELLANI
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OGGETTO: ORDINE DEL GIORNO PRESENTATO DAL GRUPPO CONSILIARE “ALLEANZA 
CIVICA PER SAN MARTINO” INERENTE LA PULIZIA DEL CAVO TRESINARO. (ARGOMENTO 
RITIRATO)                      

Il  Sindaco cede la parola al  Consigliere Davide Caffagni,  che relaziona sull’Ordine del 
Giorno presentato dal Gruppo consiliare “Alleanza civica per San Martino” circa la pulizia 
del cavo Tresinaro, nel  testo che  viene allegato al presente provvedimento, sotto la 
lettera A).

Il Consigliere Caffagni: “Sì, l’ordine del giorno nasce dalla visione un po’ di questi ultimi 
mesi delle condizioni del Tresinaro, del torrente che attraversa il nostro Comune, dove ci 
sono diversi detriti, diversi rifiuti, diverse cose che andrebbero anche asportate, sia per 
garantire il deflusso regolare delle acque, sia anche per motivi di decoro pubblico, urbano 
e  quindi  con  questo  ordine  del  giorno,  considerando  anche  che  il  Comune  non  ha 
competenza nella pulizia dei torrenti, in quanto penso sia competenza della Bonifica, con 
questo  ordine  del  giorno però  vogliamo  sollecitare  il  Sindaco  e  la  Giunta  a  chiedere 
all’Ente preposto, di poter intervenire sul torrente Tresinaro, nel tratto in cui è presente 
sul territorio di San Martino in Rio, perché intervenga con una operazione di pulizia del 
letto del cavo stesso e oltre a fare una lettera in cui si richiede questo tipo di intervento, 
anche  di  trasmettere  questo  ordine  del  giorno,  perché  abbia  una  consistenza  forse 
maggiore, come tipo di richiesta” 

Il  Sindaco:  “Bene  Davide,  abbiamo anticipato  i  quaranta  giorni,  perché  abbiamo  già 
contattato la Bonifica e spedito anche il vostro ordine del giorno, abbiamo anche ricevuto 
una risposta che corrisponde un po’ a quello che ci eravamo immaginati, perché già i 
contatti che avevamo preso in precedenza con la  Bonifica per stimolarli su alcuni lavori, 
perché è vero che ci hanno fatto il rafforzamento dell’argine ed è visibile lì, ma dovevano 
fare altri lavori, li hanno rallentati e questo a causa di forza maggiore, sapete che ha 
ceduto quell’argine là e chiaramente ci hanno chiesto la precedenza per risanare quegli 
argini, perché comunque hanno visto che dove ha ceduto, erano compromessi anche altri 
pezzi,  erano  in  forte  pericolo,  quindi  ci  hanno  chiesto  un  attimo  di  tempo,  perché 
consolidare quell’argine non è così semplice, ma nonostante tutto, ……sì sì, l’argine di 
Lentigione, l’avevano capito, quindi questo ha rallentato di molto l’attività, devono farci 
dare già un tombamento in confine con  Via Lemizzone  e ci hanno chiesto di allungare 
un attimo i tempi. Ciononostante la risposta è già arrivata e sul piano amministrativo-
istituzionale c’è da valutare come realizzare questi interventi, perché se è vero che per la 
parte idraulica loro devono sostenere gran parte dei costi, perché i rifiuti, gli arbusti e 
tutto quello che fa scorrere male le acque è di loro competenza anche la tenuta, se ci 
sono degli abbandoni di rifiuti bisogna fare un lavoro in sinergia, quindi ci sarà da fare 
anche una compartecipazione ai costi di recupero, perché così parlano gli accordi e anche 
le sentenze, che ci sono state in altri Comuni, di diatriba, quindi c’è la loro proposta di 
collaborare al massimo con il Comune, appena ci sono i prossimi sversamenti a canali 
vuoti  andremo  insieme  ai  nostri  tecnici  a  verificare  cosa  c’è  di  illegittimamente 
abbandonato  e  sappiamo tutti  che dal  ponte  di  Radio  Freccia  si  vede  un portellone, 
adesso è una nursery per i pesci quella, perché ci sono i pesciolini piccoli, però quegli 
abbandoni di rifiuti il recupero  va fatto in compartecipazione con il Comune, invece per 
quanto riguarda tutti  gli  altri  tipi  di  intervento sono a loro carico e ci assicurano che 
andremo a fare questa ispezione insieme appena fanno lo sversamento dei  canali  in 
modo  da  ripulire  un  po’  quello  che  si  è  accumulato  in  questo  periodo,  come  avete 
segnalato giustamente, quindi noi votiamo a favore, anche perché ci siamo già mossi”

Il Consigliere Caffagni: “Guarda, se vi siete già mossi a questo punto potremmo ritirare 
anche questo. No no, ma ci credo, quindi a questo punto se l’avete già fatto, se ci sono 
già gli accordi presi, a questo punto lo ritiriamo, senza…”

Il Sindaco: “Va bene, ne prendo atto e  do atto della sensibilità che abbiamo insieme del 
nostro cavo,  ex torrente,  Tresinaro che è solo  un cavo adesso,  ma in realtà  era un 
torrente. Sapete che le lezioni  magistrali  di  Mauro Severi  ci  portano al  Museo tutti  i 

Atto di Consiglio Comunale n.Error: Reference source not founddel  17 Maggio 2018 - Pag. 2 – COMUNE DI SAN MARTINO IN 
RIO

pvf5552
Evidenziato

pvf5552
Evidenziato

pvf5552
Evidenziato

pvf5552
Evidenziato



                        

ciottoli e veramente molti… era pieno di ghiaia, arrivava giù, ci abbiamo costruito un bel 
pezzo di Rocca con i detriti” 

Terminata la discussione consiliare il Sindaco comunica che, a seguito della dichiarazione 
del Consigliere Caffagni, l’Ordine del Giorno in oggetto è stato ritirato. 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

prende atto del RITIRO dell’Ordine del Giorno presentato dal Gruppo consiliare “Alleanza 
civica per San Martino” circa la pulizia del Cavo Tresinaro, nel testo che  viene allegato al 
presente provvedimento, sotto la lettera A).

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 

Il  Presidente Il Segretario
 PAOLO FUCCIO  Dr. MAURO DE NICOLA
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